

患者の診療情報の共有化について
理解を深めた研究会

誰が見ても理解できる
形で提供することが大
切」と指摘した。

児島常務理事や県の
担当者、県内の病院長
ら4人によるパネルディ
スカッションもあり、
同ネットの普及、

在宅医療の推進に向け
た課題について意見交
換した。

1. 仕組み・机上論で考えた △ 当面失敗 and 反省

- 2. 使えるシステムへ進化させる
△ 対例：データを簡単に変えた（入退院）
△ 安価で簡単な操作で使える
△ 必要な項目だけ（「在宅」）を安価
△ 計算：料金などに、より費用を考慮する
△ 安価、柔軟性も、大量生産も、複数、



晴れやかネットは2

013年から県と県医
師会、県病院協会など
でつくる「医療ネット
ワーク岡山協議会」が

築する京都市の医療福
祉グループ・洛和会へ
ルスケアシステムの児
島純司常務理事が現状
運用を開始。病院や診
療所、薬局など400
施設以上が参加し、全
国でも最大規模の共有
システムとされる。

ワーク岡山（通称・晴
れやかネット）の有

効利用を考える研究会
が7日、岡山市中区古

京町の三木記念ホール
で開かれた。

同様のシステムを構

かを見極め、簡潔に、

（大橋洋平）

(C) 山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。